



Eleva HR Ratings calificación crediticia del Edomex

ESPECIAL

El secretario de Finanzas, Rodrigo Jarque, informó que HR Ratings determinó al alza la calificación crediticia del Estado de México de HR AA- a HR AA+. La puntuación de “Muy Alta Calidad Crediticia” para el estado obedece al sólido desempeño de las finanzas públicas, que se han caracterizado por una consistente y elevada generación de ahorro interno y por una mejora financiera sostenida, argumentó en su análisis la calificadora.

Subrayó que el factor de gobernanza en el Estado de México se considera superior, al destacar la implementación de políticas públicas que han fortalecido su presencia fiscal y relación con contribuyentes a través del uso de medios electrónicos y asesoramiento, así como un nivel adecuado de transparencia y comunicación.

La revisión al alza obedece a la fortaleza fiscal que mantiene la entidad federativa, ya que a pesar del contexto económico adverso que existe derivado de la contingencia sanitaria, se logró reportar un Balance Primario equilibrado en 2020, a través de un adecuado control sobre el Gasto Corriente.